
El candidato a la Alcaldía por el PP local, José Manuel Rey Vare-la, continúa con su promesa de anunciar un proyecto en cada uno de los días que restan para que se celebren los comicios municipa-les de mayo –faltan 91 días–. Así, el popular anunció ayer su in-tención de darle un nuevo uso a los 16.000 metros cuadrados del campo de tiro de Catabois, con-virtiéndolo en una gran zona ver-de y un aparcamiento para satis-facer la demanda vecinal.Se trata, tal y como dijo el fe-rrolano, del primero de los cuatro proyectos para Santa Mariña y Catabois que han creado los po-pulares, una iniciativa que fue consensuada y diseñada con los vecinos de ambos barrios y que se incluye dentro del eje “Transfor-mación y Cuidado de la ciudad”.“En mi mandato fi rmamos el convenio con Defensa para el traspaso de varias propiedades del ministerio a nuestra ciudad, entre ellas esta, pero el actual go-bierno no movió ni un solo papel y no ejecutó el convenio, por lo que los terrenos siguen sin ser tras-pasados al Ayuntamiento”, desta-có. Es por esto que los populares se comprometen a ejecutar dicho 
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sea un polo de atracción para el resto de la comarca y visitantes”.“Este es el Ferrol que los ferro-lanos quieren, el que han diseña-

REDACCIÓN FERROL

El PP apuesta por convertir el campo de tiro de Catabois en una zona verde

El candidato a la Alcaldía en un momento de la presentación de la novena medida de las 100 anunciadas 

do y el que nosotros nos compro-metemos a hacer realidad a partir del próximo 27 de mayo”, afi rmó el candidato a la Alcaldía. ●

acuerdo con Defensa y hacer así que el Concello pueda actuar en estas propiedades.“Crearemos un parque infantil y otro biosaludable para los más mayores, además del primer par-que canino en este barrio”, desta-có Rey Varela.Asimismo, el PP local propone también crear 116 plazas de apar-camiento gratuitas en la super-fi cie “para los vecinos y para que 

“Crearemos un parque infantil y otro biosaludable”, destacó el popular
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Recreación del proyecto que se llevaría a cabo en el campo de tiro 

La ejecutiva local de CCD-Centristas ha decidido incluir en su programa para las elec-ciones municipales de mayo la ruta turística “La Costa In-expugnable”, un circuito al que, completando la Ruta de la Construcción Naval, se le su-maría la puesta en valor de las antiguas baterías de costa de Cabo Prior.Así, se incluirían en el pro-yecto la construcción de una réplica de uno de los caño-nes Vickers 381/45 modelo 1926  sobre los cuales “se co-metieron una de las mayores aberraciones a nuestro patri-monio histórico militar, al ser desmantelados y destinados a chatarra, mientras que el gobierno municipal de aquel entonces se ponía de perfi l”, asegura el candidato local del partido, Jorge Álvarez.CCD-Centristas propone, además, la creación de un mu-seo de artillería, junto con una zona de hostelería, para expli-car “la importancia estratégi-ca que tuvo Ferrol a lo largo de estos siglos, ya que esa fue la razón de ser de nuestra ciudad y es lo que hemos de vender al exterior, para retener aquí el dinero y evitar que los turistas se vayan a Santiago o a Coru-ña”, destacó Álvarez.El partido solicita tam-bién al Concello que haga un inventario del material que  existía en el acuartelamien-to Sánchez Aguilera, del que “desconocemos su estado”. ●
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CCD-Centristas propone crear la ruta turística “La Costa Inexpugnable”

La Diputación pone de manifi esto en Palencia las urgencias y posibilidades del Camiño Inglés
El diputado provincial de Turis-mo y Patrimonio, Xosé Reguei-ra, participó ayer en la Mesa Téc-nica Interinstitucional del Cami-no de Santiago y en el Encuentro Internacional de Asociaciones de Amigos del Camino de Santiago que se desarrollaron en Palencia, para explicar las novedades pro-movidas desde la Diputación en torno al Camiño Inglés.

REDACCIÓN FERROL borado a partir de la primera reunión de la Mesa Técnica Ins-titucional celebrada el pasado septiembre y promovida por la Asociación dos Concellos do Ca-miño de Santiago. En dicha cita se detectaron como puntos dé-biles la escasez de colaboración vertical y de conocimiento entre las instituciones, la diversidad de interlocutores y normativas o el deterioro en algunas partes del trazado por el que pasa y la falta de conservación, entre otros. ●

Así, Regueira anunció la crea-ción de la asociación de concellos por los que pasa la ruta –de la que forman parte Ferrol, Narón, Neda, Fene, Cabanas, Pontedeume, Miño, Paderne, Betanzos, Abe-gondo, Carral, Mesía, Ordes, Oroso y Santiago– y también la elabora-ción de la auditoría para conocer la situación, las urgencias y las posibilidades de este camino.El diputado provincial dio cuenta también del borrador de un documento estratégico ela-

4
 Ferrol  Sábado ,  23  de  febrero  de  2019 


